



今年度最後のPTA授業参観終了

20日に今年度最後となる第4回PTAを開催し、たくさんの保護者の皆様に参加していただきました。ありがとうございました。

授業参観 各学年の最後の授業参観。3年生は来月の受検に向けての面接練習を行い、保護者の皆さんにも面接官になっていただき、いろいろ質問をしていただきました。

生徒の皆さんは面接練習をこれまで何度も行っていますが、今回は参観者が多く、面接官も違うため、いつもとは違った緊張感で行うことができました。保護者の皆さんにも毅然とした態度で面接に臨む3年生の姿を参観していただくよい機会となりました。

2年生は事前に調べた高校について、お互いに紹介しあう「高校調べ発表会」を学級ごとに行いました。

1年生は、将来の職業を考えるときに大切にしたい価値観について考える進路学習や英語の授業を行いました。



「面接練習」保護者が面接官に！



2年生の高校調べ発表会



1年 何を大事にして働く？

「やりがい」「給料」・・・

全体会 全体会では、生徒と保護者の皆さんに回答していただいた「学校評価アンケート」の結果について説明させていただきました。また、保護者の皆さんに私から次のようなお願いをしました。

■■ 情報端末の使い方について ■■

- **夜遅くまでの情報端末の使用**が体調不良による欠席や遅刻、早退につながるケースがある。
- SNS等へ**個人名を投稿したり、悪口を書き込んだり**することが犯罪やトラブルにつながり、

最終的には自分に災いが降りかかってくる恐れがある。

→ こうした事態にならないように、一年の節目となるこの時期に、今一度各家庭で情報端末の使い方について、家庭でのルールやマナーを確認する機会を設け、節度のある正しい使い方ができるよう**保護者の責任において指導してほしい。**

心身の発達段階半ばである中学生が、心身ともに健康で安心して学校に登校できるようにするために、各家庭でのお子さんへの指導とその後の見届けをどうかよろしくお願いいたします。

学年懇談 各学年の懇談では、映像を見ながら今年の活動を振り返る場面がどの学年にもありました。その他に3年では、「高校入試」について、2年では「修学旅行」について、1年では「進路希望調査」についての話題がありました。



3年の学年懇談から

～お詫びと訂正～ 前回の学校報 (No35) で、桜の枝木を寄贈していただいたお家が、S.AさんとS.Kさんのお家とお伝えしましたが、学校側の勘違いで誤ってお伝えしてしまい、正しくはK.Aさんのお家から寄贈していただいたものでした。KさんとSさんそれぞれのお家からはこれまでも桜の枝木を学校に寄贈していただいております。謹んでお詫び申し上げます。大変申し訳ありませんでした。